



# タッチ



3年 学年だより 6月号

熊谷市立玉井小学校

令和2年 5月25日

## 梅雨の季節になりました

先ごろまでの春の陽気はだんだんと影を潜めており、ぽつぽつと雨が降る日が多くなってきました。梅雨の季節がすぐそこまで近づいており、しばらくは過ごしやすい気候になるかと思えます。しかし、これからやってくる夏の暑さを考えると、今からしっかりと体調管理をしていきたいものですね。

新型コロナウイルスの影響で学校が休校してから、2か月あまりの時間が過ぎようとしています。連日の報道によると、感染者数の増加も各所で落ち着きを見せているようですが、まだ完全に終息したというわけではありません。日々の手洗い・うがいの徹底、不要不急の外出の自粛、直接的な接触を避けるなどの対策をして、「うつらない・うつさない」の考えのもと、日々の生活を送ってほしいと思います。

## 分散登校が始まります！



先生方は、  
手作りのフェイスシールドやマスクを着用しています。

今週から分散登校が始まります。久しぶりに教室に子どもたちの声が戻ってくると、接触の機会が多くなり、不安を感じる保護者の方もいらっしゃると思います。学校でも、子どもたちが安全に教育活動に取り組めるよう、左の写真のような準備をしています。

長期の休校の影響で、子どもたちの生活リズムも崩れがちな現状であるかと思いますが、学校生活に馴染むのにもある程度のかかるかと思いますが、今後の指導の中で子どもたちの学びのために尽力してまいります。どうかご家庭でも子どもたちの様子を見守っていただくよう、お願いいたします。

## ご協力ありがとうございました！

各家庭でハウセンカを大切に育てていただいていると思います。

早速、余った苗を持ってきてくださった方がいました。とても助かりました。「芽が出てこない」「鳥に食べられてしまった」など、足りなくて困っている友だちがいます。順調に苗が育ち、余っている友だちがいましたらポットごと25日以降に学校へおもちください。いつでもお待ちしております。また、植え替えにもご協力いただきありがとうございます。植木鉢をおもちいただく日は、また後日連絡いたします。

